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Aos 13 (treze) dias do mês de abril do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência em exercício do vereador Marcelo Palmeira  reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, em sessão ordinária online, por teleconferência 
em virtude do ato da Mesa nº 001, de 08 de março de 2021, com as presenças 
dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, 
Davi Davino, Drº Valmir, Fabio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Marcio Filho, Kelmann Vieira,  
Leonardo Dias, Luciano Marinho, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, 
Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. No Grande 
Expediente, como primeira oradora, vereadora Teca Nelma indagou com 
tristeza a respeito das consequências das fortes chuvas em nossa cidade, 
onde está parlamentar juntamente com a defesa civil visitou diversos bairros 
e grotas bem como familiares que perderam suas casas e seus pertences 
nesse fim de semana bastante chuvoso. Lamentou que todos os anos isso se 
repete e entende que o executivo precisa adotar medidas concretas com 
relação a esse assunto. Fez apelo para que as pessoas tomem a segunda 
dose da vacina do covid 19 para garantir a imunização completa, uma vez que 
o número de faltosos está bastante alto. Finalizando mencionou sobre o 
protesto de alguns professores do ensino municipal que se consideram 
independentes cerca de mais de duzentos deles, que reclamam a falta de 
celeridade para vacinação dos mesmos, o não pagamento dos precatórios, e 
a falta de material e equipamentos para utilização do ensino remoto, onde a 
SEMED não está fornecendo este suporte adequado. O Segundo Orador 
Vereador Joãozinho pontuou a respeito dos cem dias da gestão do prefeito 
JHC, onde pelo instagram tudo parece maravilhoso porém quem acompanha 
in loco todos os dias sabe que não é bem assim, a exemplo do lixo que não 
está sendo recolhido principalmente na parte alta da cidade com a terceira 
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paralização da empresa viva ambiental que é coletora. Em seguida mencionou 
sobre o transporte público que está ameaçando fazer greve, onde neste 
momento está ocorrendo uma audiência para debater essa temática. Solicitou 
ao líder do governo essas explicações. Parabenizou a prefeitura pela 
retomada da função do gerente da orla na questão do trade turismo, desejando 
uma boa sorte para o novo gerente. Por fim leu uma frase dita pelo secretário 
municipal Francisco Sales, a respeito de melhorias no período das fortes 
chuvas. O parlamentar fez duras críticas ao secretário citado. Em aparte o 
vereador Leonardo Dias corroborou com o pronunciamento do orador. 
Solicitou que sejam pagos os vencimentos dos precarizados. Onde é sabido 
que existe muito dinheiro em caixa e cobra respostas por isso. Solicitando ao 
líder do governo na Casa vereador Siderlane Mendonça explicações quanto o 
fato. Retornando o orador lamentou que seus questionamentos para a 
prefeitura quase sempre não há respostas. Em aparte o vereador Siderlane 
Mendonça respondeu quando a paralisação da viva ambiental ser por conta 
de uma dívida da gestão anterior nos meses de novembro e dezembro de 2020 
mas que o prefeito na gestão atual está em dia com os vencimentos dos 
mesmos, e a quinzena de novembro de 2020 começa a ser paga hoje e com 
relação aos transportes públicos o executivo está fazendo uns ajustes devido 
a implementação do passe livre entre outros benefícios para população, 
contudo haverá um aporte aos rodoviários. Explicou que em relação as fortes 
chuvas nesses cem dias a atual gestão do prefeito JHC foram criadas várias 
ações prevendo esse momento como a limpeza de galerias, o projeto “Previne 
Maceió, entre outros. Retornando o orador disse que apesar da limpeza feita 
pela prefeitura o mercado e a feirinha do Tabuleiro foram inundadas. A 
Terceira Oradora Vereadora Gaby Ronalsa reforçou as questões das 
chuvas em especial na região de Fernão Velho, agradecendo aos secretários 
que prontamente ajudaram o bairro em questão. A parlamentar viu in loco o 
desespero da população, contudo fez vários requerimentos para melhorias de 
localização, mobilidade urbana bem como limpeza de galerias, concessão de 
auxilio e aluguel social, solicitando apoio dos pares para aprovação dos 
mesmos. Finalizando deixou seu gabinete a disposição das comunidades 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
atingidas bem como o disque 199 – defesa civil. O Quarto Orador Vereador 
Leonardo Dias parabenizou o esforço da Mesa em pautar o máximo de 
projetos e requerimentos. Comentou que foi procurado por um grupo de 
professores que paralisaram hoje os trabalho como uma forma de protesto 
pela falta de estrutura para ser ministrada as aulas remotas (online). Passou 
a tratar sobre os 60% dos Fundef onde hoje tramita um projeto do vereador 
João Catunda para que sejam pagos diretamente aos professores esse 
recurso que é destinado à eles. Em seguida mencionou sobre um comunicado 
do prefeito que diz que acabou a indicação política nos postos de saúde pois 
bem o parlamentar afirmou que a indicação deixou de ser dos vereadores, 
avocadas somente para ele, o executivo, por exemplo a nomeação de uma 
primeira dama que é comissionada (indicação) entre outras. Defendeu que de 
fato a direção de postos deve ser despolitizada. Indagou sobre o artigo 125 
inciso primeiro da Lei Orgânica municipal que está em desacordo com o 
prefeito. Em aparte a vereadora Gaby Ronalsa informou que também 
protocolizou no dia 11 de março um requerimento a respeito dos precatórios 
do Fundef. Em aparte o vereador João Catunda comentou que esteve hoje 
com o prefeito para falar a respeito dos professores onde a prefeitura irá 
disponibilizar tablets e internet para os alunos onde foi garantido recursos 
federais para realização desse projeto onde nossa capital será a primeira em 
nosso país a garantir ao alunado público municipal esses recursos. Em 
seguida mencionou que o orador deu parecer de constitucionalidade a respeito 
da indicação do executivo com relação a direção dos postos de saúde. 
Retornando o orador explicou sobre seu parecer na CCJ. Explicou também 
sobre seu entendimento de que isso deveria ser feito em emenda à lei 
orgânica. O Quarto Orador Vereador Drº Valmir tratou sobre a problemática 
das fortes chuvas que aconteceram nesse fim de semana. Defendeu que 
nossa cidade deve se pensar a respeito disso de forma ampla. Salientou que 
seja discutido o Plano Diretor Municipal. Indagou sobre a rede de drenagem 
de Fernão Velho que foi construído a muito tempo e para um número de 
pessoas da época. Em seguida passou a tratar sobre a greve dos professores 
da rede municipal no dia de hoje fazendo apelo a uma também assistência aos 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
estudantes. O Quinto Orador Vereador Pastor Oliveira deixou registrado 
que foram retirada da praia da avenida 700 toneladas de lixo. Mencionou que 
esteve na secretaria de cultura onde a Presidente da Fundação Municipal de 
Ação Cultural senhora Mirian Monte irá realizar uma live amanhã para ajudar 
os músicos da nossa cidade. O Sexto Orador Vereador Francisco Filho 
mencionou sobre um problema muito sério na região do Tabuleiro dos Martins 
onde as águas pluviais que estão sendo direcionadas para uma tubulação 
velha (passando próximo ao IML) que desemboca no açude da coca-cola, 
onde esse açude está assoreado contudo inundando as casas dos moradores 
da região e adjacências. O parlamentar ressaltou que o açude em questão 
está totalmente comprometido ficando ainda pior com essas obras de 
pavimentação e drenagem. Afirmou que o povo não pode sofrer e que foi na 
casa de uma senhora que perdeu tudo a única coisa que restou foi uma 
televisão. Comentou que temos amanhã um alerta de chuva. Cobrou 
resolutividade do executivo quanto a está questão, afirmando que toda parte 
alta está comprometida e que a população da região citada está revoltada. Em 
aparte o vereador Siderlane Mendonça parabenizou o orador pelo tema 
abordagem onde a dragagem é de responsabilidade do governo do estado, e 
que os moradores da grota do Bom Jesus estão sofrendo demais. Em aparte 
o vereador Luciano Marinho discorreu sobre a necessidade da macro 
drenagem e a sua preocupação também com a possibilidade de transbordar o 
açude do bairro do Graciliano Ramos. Finalizando afirmou que deve ser 
provocado os poderes executivo seja municipal ou estadual quanto essa 
temática. O Sétimo Orador Vereador Fábio Costa comentou sobre o 
desdobramento da denúncia feita por este parlamentar quanto MÁFIA DA 
METRALHA. Onde o Ministério Público Estadual (MPE) instaurou um inquérito 
civil público para apurar as diversas irregularidades no esquema. Os 
questionamentos vão trazer à tona esclarecimentos sobre o contrato firmado 
com a Atral sem licitação. O parlamentar segue confiante no trabalho da justiça 
e na reparação dos prejuízos causados ao patrimônio e em breve trará mais 
novidades quanto essa temática. O Oitavo Orador Vereador Cleber Costa 
comentou sobre a limpeza do riacho salgadinho com a retirada de toneladas 
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de lixo. Apresentou alguns requerimentos a respeito dessa iniciativa como 
pontos de recolhimento do lixo entre outros. Indagou sobre os precarizados 
que tem data para acabar e será substituído pelo processo seletivo. Passou a 
tratar sobre a falta de pagamento da viva ambiental nos meses de novembro 
e dezembro, e que graças ao governo atual estão sendo pagos. Em aparte o 
vereador Joãozinho ressaltou que a quinzena de novembro de 2020 foi 
empenhada ficando com saldo a pagar mas que agora é a nova gestão que 
se deve organizar. Retornando o orador trouxe mais subsídios quanto o tema 
em questão. Em aparte o vereador Leonardo Dias afirmou que a gestão 
anterior deixou a quinzena de novembro empenhando com o valor em conta e 
o mês de dezembro não poderia ser feita pela gestão anterior pois só seria 
pago em janeiro. No Prolongamento do Expediente foram lidos: Projeto de 
Lei(s) Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web nº(s) 03180049/2021 e 
03290023/2021; Projeto de Lei(s) Vereador Leonardo Dias, protocolo web 
nº(s) 03250020/2021, 03290011/2021, 04070018/2021 e 04070019/2021; 
Projeto de Lei(s), Vereador Cleber Costa, protocolo nº(s) 03260020/2021, 
04070022/2021 e 04050004/2021; Projeto de Lei - Vereador Valmir, protocolo 
web nº 03300034/2021; Projeto de Lei – Vereador Brivaldo Marques, protocolo 
web nº 03310013/2021; Projeto de Lei – Vereador Luciano Marinho, protocolo 
web nº 04050007/2021. O presidente em exercício explicou que logo que a 
LDO foi apreciado nas comissões será pautada na Casa. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a 
pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: 
Requerimentos Vereador Joãozinho, protocolo web nº(s) 03010037/2021, 
03010038/2021, 03080016/2021, 03080021/2021, 03170019/2021 a 
03170024/2021, 03180040/2021 e 03240008/2021 todos em Discussão 
Única; Requerimentos Vereador Kelmann Vieira, protocolo web nº(s) 
03080028/2021 a 03080033/2021, 03150011/2021, 03150012/2021, 
03120014/2021 a 03120018/2021, 03100031/2021 a 03100035/2021; 
03170006/2021 a 03170010/2021, 03230030/2021 a 03230034/2021, 
03260011/2021 a 03260013/2021, 03310031/2021 a 03310033/2021 e 
04070042/2021 – todos em Discussão Única; Requerimentos Vereador 
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Brivaldo Marques, protocolo web nº(s) 04120004/2021, 03030017/2021 a 
03030019/2021 todos em Discussão Única, discutido pelo autor; 
Requerimentos Vereador Cal Moreira, protocolo web nº(s) 04080022/2021 a 
04080027/2021, 04080052/2021 a 04080054/2021, todos em Discussão 
Única; Requerimentos Vereador Cleber Costa, protocolo web nº(s) 
03170014/2021, 03220002/2021, 03290008/2021 e 04080038/2021, todos em 
Discussão Única; Requerimentos Vereador Fábio Costa, protocolo web nº(s) 
04050019/2021 a 04050023/2021, 04050031/2021, 04050033/2021, 
04060012/2021 e 04070041/2021 todos em Discussão Única e discutido pelo 
autor; Requerimentos Vereador Luciano Marinho, protocolo web nº(s) 
04070002/2021, 04070027/2021, 04070029/2021, 04070036/2021, 
04070039/2021, 04080031/2021 e 04080033/2021 todos em Discussão 
Única; Requerimentos Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº(s) 
04090016/2021, 04090018/2021, 04090023/2021 a 04090031/2021, todos em 
Discussão Única; Requerimentos Vereador Samyr Malta, protocolo web nº(s) 
03240004/2021, 03240005/2021 e 03160004/2021 todos em Discussão Única 
e discutido pelo autor e pela vereadora Teca Nelma; Requerimentos Vereador 
Siderlane Mendonça, protocolo web nº(s) 03100008/2021 a 03100021/2021, 
03100024/2021 a 03100026/2021, 03100028/2021,  03100029/2021, 
03110020/2021, 03110022/2021,  03110024/2021 a 03110030/2021, 
03110032/2021, 03110034/2021, 03110038/2021, 03110039/2021, 
03150003/2021 a 03150005/2021,  03170025/2021 a 03170030/2021, 
03170032/2021 a 03170034/2021 e 03170035/2021 todos em Discussão 
Única e discutido pelo autor e vereador João Catunda; Requerimentos 
Vereador Leonardo Dias, protocolo web nº(s) 03190006/2021,  
03190007/2021, 03190010/2021, 03230054/2021, 03260015/2021, 
03300003/2021, 03300011/2021 a 03300015/2021, todos em Discussão 
Única e discutido pelo autor e pelos vereadores Siderlane Mendonça e Pastor 
Oliveira.  
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Passando para o Expediente Final não houve quem fizesse uso da 
palavra. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió, 13 de abril de 
2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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